

El Área Sanitaria Norte de Córdoba organiza las I Jornadas de actualización de patología de Aparato Locomotor

La osteoporosis, el manejo y control farmacológico del dolor y la patología ortopédica del pie son algunos de los temas tratados en este encuentro

El Área Sanitaria Norte de Córdoba organiza las I Jornadas de actualización de patología del Aparato Locomotor con el objetivo de intercambiar conocimiento sobre el tratamiento de las diferentes patologías y, concretamente, profundizar en las nuevas terapias y cribado de la osteoporosis, el manejo y control farmacológico del dolor y la patología ortopédica del pie han sido alguno de los temas tratados en este encuentro.

La jornada se ha celebrado en el Auditorio del Recinto Ferial de Pozoblanco gracias a la colaboración del Ayuntamiento del municipio comenzando a las 16 horas y finalizando a las 21 horas con una cena de clausura. La mayoría de asistentes a las cinco ponencias han sido profesionales relacionados con estas patologías (reumatólogos, traumatólogos, médicos de familia y fisioterapeutas, entre otros).



Las mesas han estado coordinadas por profesionales del Servicio Andaluz de Salud en Córdoba que son expertos en la materia como Juana Redondo, Asunción Salmoral, Beatriz Mellado, Manuel Mesa y Manuel Rodríguez.

Las conclusiones de estas jornadas han sido muy extensas destacando, en el tema de la osteoporosis, la importancia del diagnóstico precoz con herramientas sencillas y de fácil aplicación realizadas en atención primaria y la necesaria actualización en los fármacos existentes para el tratamiento de esta patología y que permiten un tratamiento secuencial y personalizado de esta patología.

En lo que respecta a la patología del pie, se destacó la importancia de una correcta exploración, así como la pertinencia en la indicación de plantillas y calzados adecuados como tratamiento de infinidad de problemas muy prevalentes en la población.

Asimismo, en este encuentro, se ha revisado la escalera analgésica de la Organización Mundial de la Salud haciendo hincapie en los nuevos fármacos del tercer escalón y la gran variedad de técnicas que la rehabilitación puede aportar en el manejo de los pacientes con dolor.

Por último, se ha destacado la importancia de este tipo de jornadas y actividades de formación continuada para que los profesionales tengan la oportunidad de intercambiar experiencias y actualizar conocimientos y que la Unidad Clínica de Aparato Locomotor del Área Sanitaria Norte de Córdoba organiza de forma periódica con gran acogida por parte de sus profesionales.